



EMBAJADA DE ISRAEL

COMUNICADO DE LA EMBAJADA DE ISRAEL

El Ejército israelí salva vidas en Haití

21 de Enero de 2010

Israel es uno de los países que ha acudido inmediatamente a la llamada de auxilio de Haití tras el terrible terremoto del pasado día 11 de enero que dejó el país prácticamente destruido.

Parte de su equipo, formado por personal de las Fuerzas de Defensa de Israel, llegó el pasado viernes día 15, sólo 4 días después del terremoto e inmediatamente instaló su hospital de campaña en un campo de fútbol cerca del aeropuerto de Puerto Príncipe. El hospital de Israel es el mayor y más operativo de los que se encuentran desplegados en Haití, según han reconocido los profesionales y medios de comunicación internacionales. Está atendiendo a una media de 500 personas al día.

El martes día 19 por la noche llegó otro equipo de refuerzo. A día de hoy hay 220 personas entre los que destacan médicos y demás profesionales de la sanidad, axial como un equipo de expertos en búsqueda y rescate y suministros médicos.

Pero esto no es una novedad para Israel ya que siempre se ha volcado en otros desastres en los que corren peligro las vidas humanas como en Kosovo, en India en 2001, el tsunami en 2004 o las bombas en Kenya. Los profesionales israelíes aseguran que el terremoto de Haití es el mayor desastre humanitario al que se han enfrentado hasta ahora.

Actividad del equipo israelí en Haití

La actividad es continua y desenfrenada. Por poner un ejemplo, sólo ayer, día 20:

1. 383 personas fueron tratadas en el hospital, muchas de ellas niños.
2. se realizaron 140 operaciones de salvamento
3. 60 pacientes fueron hospitalizados
4. 7 bebés nacieron en el hospital

Y todo ello con la dificultad añadida de un nuevo temblor de tierra de 6 grados en la escala Richter.

A continuación ofrecemos algunas muestras de cómo se ha reflejado el trabajo de los miembros del equipo israelí en algunos medios de comunicación internacionales:

- Visita al hospital de campaña de Israel en Haití: <http://www.youtube.com/watch?v=8BhqCpumRMI>
- Reportaje de la CNN sobre el funcionamiento del hospital de Israel: <http://cnn.com/video/?/video/world/2010/01/18/dnt.cohen.haiti.patients.dying.cnn>
- Reportaje de ABC News sobre el trabajo del equipo médico del Ejército israelí: <http://abcnews.go.com/Video/playerIndex?id=9591907>
- (Domingo 17 enero) Reportaje de Sky News durante un día de trabajo con el equipo de rescate israelí: <http://news.sky.com/skynews/Home/video/Sky-Man-Spends-Day-With-Haiti-Search-Team/Video/201001315527897>
- (Domingo 17 enero) Reportaje de IBA News sobre el equipo de rescate israelí actuando rescatando a 8 estudiantes antes de que se desplomara el edificio de la universidad: http://www.youtube.com/watch?v=A3if_6OsPn4
- (Domingo 17 enero) Los Angeles Times: Israel envía soldados por la paz a Haití: <http://latimesblogs.latimes.com/babylonbeyond/2010/01/israel-working-in-haiti.html>
- (Lunes 18 enero): CBS News: el hospital del Ejército de Israel es el “Rolls Royce” de la medicina en Haití: <http://www.cbsnews.com/video/watch/?id=6108523n&tag=contentMain>
- (Lunes 18 enero) ABC News: el milagro de nacer en Haití <http://abcnews.go.com/Video/playerIndex?id=9591907>
- (Lunes 18 enero): WABC News: habla el hermano de un rescatado por el equipo de rescate israelí: <http://abclocal.go.com/wabc/video?id=7224385>
- Martes 19, rescate de una chica entre las ruinas del edificio: <http://www.youtube.com/watch?v=2T1FPd1bJyE>

Fotografías de los trabajos de los equipos israelíes en Haití:

<http://picasaweb.google.com/hafaka24/IsrealiRescueEffortOfTheHaitianEarthquake#>

http://www.mfa.gov.il/MFA/Israel+beyond+politics/Israeli_aid_arrives_Haiti_17-Jan-2010.htm

IDF-Haiti-004 (11.5mb)

IDF-Haiti-003 (1.7mb)

IDF-Haiti-002.zip (15mb)

IDF-Haiti-001.zip (14mb)